

Regirá el horario de verano desde el próximo 13 de marzo



La Habana, 29 de feb (RHC). El cambio al Horario de Verano es una práctica internacional, con una gran incidencia en el ahorro de energía, destaca una información del Ministerio de Energía y Minas que publica el diario Juventud Rebelde.

Este año corresponde hacerlo el domingo 13 de marzo, fecha en la que se pondrá en vigor el Horario de Verano, por lo cual a las 12 de la noche del sábado 12 de marzo, deberán adelantarse una hora las manecillas de los relojes, dando fin así al actual Horario Normal, vigente desde el 1ro. de noviembre de 2015, señala la fuente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/85665-regira-el-horario-de-verano-desde-el-proximo-13-de-marzo>



Radio Habana Cuba